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"Un profesor íntegro" fue la presentación que hizo el

rector de la Universidad de Granada (UGR),

Francisco González Lodeiro, del secretario de Estado

de Universidades, Màrius Rubiralta, tras su paso

ayer por esta institución. El que fuera vicepresidente

del 'lobby' de los rectores españoles, está de gira

por toda España presentando la gran apuesta de su

ministra, la Estrategia Universidad 2015, y ya de

paso escuchando las inquietudes de las distintas

comunidades universitarias.

-¿Cómo están acogiendo las directivas de las

universidades españolas su proyecto Estrategia

Universidad 2015?

-La UGR es la universidad número 21 que visitamos

en todo el territorio español. Es una buena forma de

contactar con los equipos rectorales y consejos de

Gobierno para invitarles a que participen en la

construcción de la nueva universidad.

-¿Qué les preocupa a los responsables de la

Universidad?

-El estatuto del Personal Docente e Investigador, la

financiación de la universidad y el proceso de

adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior

(EEES).

-Y, ¿qué dicen del Plan Bolonia?

-Bueno, ha habido una evolución y un cambio de discurso desde que hicimos la primera

presentación. Sobre todo en la creencia de que el proceso de adaptación no puede ser a

coste 0. Este año hemos hecho un gran esfuerzo con la inversión de 83 millones de euros en

el proyecto de reforma.

-Con la crisis económica los estudiantes se ven obligados a compaginar estudios y trabajo,

¿hay prevista alguna estrategia?

-Estamos adaptando el marco de becas y ayudas universitarias a la nueva estructura del

EEES, ya que el propio sistema implica más dedicación y exigencia al estudio. También

estamos diseñando vías más lentas para que no computen como bajo rendimiento y se

permita compaginar el estudio con el trabajo. Pero sabemos que debemos explicar muy bien

el nuevo sistema de becas, que se basará en la promoción de una mayor incorporación de

becarios y las creación de becas renta. Eso sí, las personas que más lo necesitan tienen

aseguradas sus becas en 2015. Sin embargo, habrá un proceso de mejora paulatina.

-¿Qué universidad defiende para el futuro?

-La universidad europea tendrá un papel fundamental en el cambio de modelo económico,

así que debe mejorar internamente para afrontar este papel social.

-¿Para cuándo se prevé la adaptación económica?

-El curso 2010-2011 cierra el período de adaptación, pero los costes reales de este proceso

son evolutivos. Hemos fijado el 2014-2015 como curso límite para olvidarnos por completo

de todo lo anterior.

-De ahí su estrategia 2015, ¿no?

-Sí, de ahí la fecha 2015.

-El eje fundamental del proyecto es situar las universidades entre las cien mejores de

Europa, ¿cómo planean conseguirlo?

-No 'entre las 100 mejores', sólo 'entre las mejores'. Lo que me preocupa es que las

"Los que más lo necesitan tienen
aseguradas sus becas en 2015"
El Ministerio de Ciencia e Innovación presenta la nueva estrategia
universitaria
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Huelga de los MIR en Granada

Los residentes han recorrido las instituciones granadinas
para protestar por su situación.

SEMANA SANTA 2009
La más completa información de la
Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con la medida de multar a

las prostitutas que ejerzan en la calle y a sus

clientes?

Han contestado 465 personas

 Sí

 No

 No lo sé

GALERÍA GRÁFICA

Granada Hoy Granada "Los que más lo necesitan tienen aseguradas sus becas en 2015"

Màrius Rubiralta, momentos antes de la
entrevista.
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